

Los regantes del Trasvase se desmarcan de la reunión del PP por su cariz político

🕒 16:41 ☆☆☆☆☆



J. P. Los regantes dependientes del Trasvase Tajo-Segura se mantuvieron al margen de la convocatoria efectuada ayer por el Partido Popular en Orihuela. "Nosotros -afirmó desde Murcia el presidente del Sindicato, Francisco del Amor- no entramos en temas políticos. Nos hemos enterado de esto por los medios de comunicación porque es una reunión de alcaldes. Era una reunión política total y el Sindicato sigue en su línea de los últimos cuatro o cinco años de no asistir a los actos políticos".

Francisco del Amor recordó que el único objetivo de la organización agraria que preside "es la defensa del Trasvase Tajo-Segura que, para nosotros es fundamental, y más con lo que se dice que va a entrar en los estatutos", señaló en referencia a la fecha de caducidad que se pretende poner a esta infraestructura desde Castilla-La Mancha. El presidente del Sindicato reconoció, sin embargo, que tras tres años de sequía "nos da igual de dónde venga el agua, del Ebro, del Duero o del Guadalquivir. Necesitamos agua y un pacto político entre los dos grandes partidos, que se sienten y dialoguen porque los que estamos padeciendo estos somos los regantes".

La ausencia del Sindicato en esta convocatoria había sido utilizada 48 horas antes por el Ministerio de Medio Ambiente que, tras la reunión mantenida en Madrid por la cúpula de los regantes del Trasvase Tajo-Segura con el nuevo secretario de Estado del Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, había emitido un comunicado en el que aseguraba que no iban a participar en la plataforma de alcaldes del PP.

El anuncio provocó la inmediata reacción de los

regantes. Así, la Comunidad de Riegos de Levante, a través de su portavoz, Ángel Urbina, señaló -como hizo ayer Del Amor- que el Sindicato no había sido invitado al acto y añadió que su Junta de Gobierno había acordado no participar en ninguna protesta hasta conocer el resultado de la entrevista pendiente con la vicepresidenta del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega.



Francisco del Amor
GLORIA NICOLÁS

MULTIMEDIA

 [Fotos de la noticia](#)

NOTICIAS RELACIONADAS

 [El PSPV vincula la operación de Danone en Villena con el éxito de su política hídrica. Alicante](#)